

福島の子どもたちのために 本校新聞部大奮闘



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

ご当地キャラ博in彦根2018

本校新聞部は
八幡商業高校と
福島県の白河高
校の生徒とともに
に募金活動を行つ
た。ぎんにゃん
とともに会場内
を歩いたり、ぎ
んにゃんのブース
に募金箱を設
置したりして、
ご当地キャラ博
に参加した方々
に募金を呼びか
けた結果、多く
の方々が募金に
協力してくださ
り、なかには募
金に協力してく
れるゆるキャラ
もいた。この募
金活動により、
この募

京橋キャラスルロード
周辺で『ご当地キャラ
博 in 彦根 2018』が
開催された。イベント
に参加した本校新聞部
は本校公式キャラクター
であるぎんにゃんのグッ
ズ販売や募金活動を行つ
た。

10月20日・21日に夢
博 in 彦根 2018

福島の子どもたちのために
本校新聞部大奮闘

募金活動に参加した部員た
ちからは、「多くの方に募金
をしていただき、みんなの
優しさに触れた。とても感動
した」「福島の子どもたちの
ことを想つて募金してくださつ
た方々の温かい心を感じた」
などの感想が寄せられた。ま
た会場内のぎんにゃんブース
では、定規やファイル、スト
ラップ、缶バッヂといつたぎ
んにゃんグッズの販売が行わ
れ、3万9400円を売り上
げた。募金活動で集まつたお
金とぎんにゃんグッズの売上
金の合計額は13万4167円
となり、それなお金は全
て日本大震災の被害を受けた
福島の子どもたちのために寄
付される予定だ。

2日間で9万4767円が集
まった。

